

IGLESIA DE IRUN.

La primitiva iglesia parroquial de esta villa era bastante reducida; por cuya razón, á medida que se aumentaba la población, se construyó la actual en el mismo sitio aunque en mayor escala, á principios del siglo XVI. Su fábrica es de piedra sillar arenisca, y el retablo principal, de buena arquitectura, se principió el año 1647 bajo el diseño del maestro Bernabé Cordero.

Entre los objetos mas curiosos que posee este templo, de la advocación de Nuestra Señora del Juncal, figura una artística fuente de mármol, primorosamente trabajada, y de agua perenne, que se conserva en la sacristía, fuente de la que uno de nuestros estimados colaboradores ha tomado el apunte que ofrecemos al lector, en unión con estas líneas.

